

UAA impulsa el quehacer universitario en estudiantes de nuevo ingreso



BOLETÍN DE PRENSA No. 258

- Los alumnos de nuevo ingreso recibieron información sobre los principales servicios, direcciones y departamentos con los cuales tendrán vinculación constante en su estancia universitaria.

Con el fin de brindar las herramientas necesarias para un correcto desarrollo académico, personal y profesional a los nuevos alumnos de pregrado de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, se realizó una serie de recorridos en el Campus Central de la Institución, actividad impulsada por el doctor Francisco Javier Avelar González, rector de la Máxima Casa de Estudios del estado.

En ellos, los jóvenes que comienzan su formación integral en la UAA tuvieron la oportunidad de conocer las principales áreas administrativas con las que tendrán vinculación constante durante su carrera universitaria.

Control Escolar, Cajas y la Defensoría de los Derechos Universitarios; la Biblioteca Central, el Centro

de Aprendizaje Autodirigido de Idiomas (CAADI); los Departamentos de Orientación Educativa; Intercambio Académico; Apoyo a la Formación Integral; Deportes; así como el Área de Crédito Educativo y Becas y la Torre Académica Administrativa fueron las áreas visitadas.

Durante la actividad, los respectivos encargados de los diferentes departamentos brindaron una explicación detallada y pertinente sobre los servicios, características, requisitos y herramientas que se ofrecen en la Autónoma de Aguascalientes.

Cabe destacar que ésta es la primera ocasión que la Universidad Autónoma de Aguascalientes lleva a cabo recorridos organizados por el personal administrativo, mismos que complementan los cursos de inducción y sesiones de bienvenida organizados por los diferentes centros académicos.